

Y ADEMÁS

## ... Coslada, protagonista en Punto Radio

El pasado martes el municipio cosladeño fue protagonista del programa Queremos hablar del Henares de Punto Radio. Los ediles Emilio Fayos, Ana Belén Guillén y Maite García desgranaron la actualidad de la localidad en una tertulia. Escúchelo en [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)

# Más de 50 alumnos podrían quedarse sin plaza en el Centro

## El Ayuntamiento está intentando evitarlo con el Área Territorial

DESIRÉE SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es  
Twitter: @dcoslada

**Más de 50 alumnos podrían quedarse sin plaza de instituto en la zona Centro de Coslada. El alcalde y el edil de Educación han mantenido una reunión con la Directora de Área Territorial para "solucionar los problemas que existen en la zona".**

En total son 56 las familias de alumnos de los Institutos de Educación Secundaria Luis García Berlanga y Rafael Alberti los que podrían verse afectados de cara al próximo curso, cuyo plazo de es-

colarización se efectúa este mes. Tal y como informó el Ayuntamiento esta semana, estos jóvenes podrían no tener plaza de cara al año que viene con la instauración del área única en los institutos de la localidad y que, en el caso de los centros anteriormente mencionados, aumentaría la demanda haciendo que precisarán de más plazas.

El Ayuntamiento de Coslada, a través del alcalde, Raúl López, y del concejal de Educación, Fernando Atienza, está realizando las gestiones oportunas para solucionar los problemas de Educación que existen en la zona de Casco

Urbano, para evitar que estos alumnos tengan que desplazarse a otros barrios para continuar estudiando. Tanto el primer edil como el concejal mantuvieron una reunión con la Directora Territorial de Educación de la zona Este a la que pidieron una solución para que las familias de Coslada afectadas no se vean perjudicadas. Mientras, ya se ha abierto el plazo de escolarización para los escolares esta semana. El mismo termina el 7 de mayo.

¿Quiere saber más? Siga leyendo y opine sobre la noticia... [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)

SUCESO

## Detenida una policía nacional de Coslada por intento de robo

Una agente de la Policía Nacional que presta servicio en la Comisaría de Coslada-San Fernando ha sido detenida después de que presuntamente se la sorprendiera cuando estaba intentando robar en una tienda de ropa en el municipio de Rivas-Vaciamadrid.

Los hechos ocurrieron el pasado 30 de marzo. Fue entonces cuando la Policía Local de la citada localidad fue alertada de que se estaba cometiendo un robo en un establecimiento y al llegar al lugar comprobó estos hechos y detuvo a cinco personas, entre ellas una mujer. Al identificar a los presuntos autores del intento de robo se descubrió que ésta ejercía como policía nacional. La agente fue arrestada por la Guardia Civil que continúa con la investigación.

Parece que no se descarta que la agente detenida pueda haber participado en otros delitos similares. Por el momento, se le ha abierto un expediente disciplinario.

JUEGOS OLÍMPICOS

## La ubicación de Coslada, clave en Madrid 2020

XAVIER COLÁS | MOSCÚ

Twitter: @xaviercolas

Madrid 2020 mostró sus mejores cartas en la cumbre de comités olímpicos celebrada en Moscú. Hasta allí se desplazó una delegación de la candidatura olímpica madrileña para 'vender' todas sus excelencias, incluidas las de sus subseces, que no fueron seleccionadas al azar. "Muchos lo pidieron pero pesó la localización estratégica", señaló Raúl Chapado, director de Deportes de la candidatura. Así, de Coslada se valoró el hecho de que "está pegada a la villa olímpica, a apenas 500 metros".

II RUTA DE LAS TAPAS

## 28.900 bocados para el "éxito"

La II Ruta de las tapas organizada por la Asociación de Comerciantes y Empresarios del Barrio del Puerto fue un "auténtico éxito", según el Ayuntamiento. Durante el fin de semana se consumieron 28.900 tapas, frente a las 16.000 que se repartieron en la edición del año pasado. El premio al mejor bocado fue para *Camino de Santiago* de la Marisquería el Puerto.



EN LOS BARES. El Barrio del Puerto se llenó durante la ruta

EL 57% DE LOS SOCIALISTAS LE DIERON SU APOYO FRENTE A LA LISTA DE TERESA GONZÁLEZ AUSÍN

## Viveros, reelegido secretario general

Pasaban pocos minutos de las 0.30 horas del miércoles cuando se conocían los resultados de la Asamblea Local del PSOE en Coslada. Hasta casi la medianoche las urnas permanecieron abiertas para que los militantes -210 en el censo- pasaran a ejercer su derecho y eligieran al nuevo secretario general del grupo. Finalmente, y sin que hubiera sorpresa en los pronósticos, Ángel Viveros fue reelegido en el cargo. Hasta el último mo-

mento, aseguran fuentes del partido, intentó configurar una lista única junto a la otra candidata, Teresa González Ausín. Ya había conseguido un acuerdo con la otra posible lista encabezada por Carmen Collado. Sin embargo, la ahora diputada en la Asamblea regional prefirió mantener su lista.

En total, pasaron por la sede de la agrupación situada en la calle Bolivia más de 120 militantes que ejercieron su

derecho al voto. El 57% mostró su apoyo a Viveros mientras que el 43% restante lo hizo para mostrar su conformidad con la lista de Ausín o votar en blanco. La nueva Ejecutiva de Viveros muestra renovación y nuevas caras. Sólo se mantiene de la anterior el candidato y la secretaria de organización, Macarena Orosa.

Siganos en Twitter... @dcoslada

¿Quiere saber más sobre esta noticia? Siga leyendo... [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)